

qui eut jadis le titre de comté, et dont on remarque la belle église moderne entièrement construite en taille, Saint-Albain (*Ecclesia Sancti Albani*), gracieux et festoyant village, où la poste aux chevaux a un relais, dont le territoire possède des carrières exploitées de pierre calcaire blanche et rougeâtre, et que traverse du midi au nord la route impériale n° 6.

Nous arrivons à la gare de Fleurville.

### FLEURVILLE (Saône-et-Loire).

11<sup>e</sup> STATION. — Distance de Lyon (Vaise), 85 kilomètres,

De Mâcon, 17 kilomètres 5.

Point d'arrêt des trains omnibus.

*Correspondances : LUGNY, PONT-DE-VAUX.*

La Florence du Mâconnais (*Floris Villa*) est un simple écart de la commune de Vêrizet. Tout autour de lui brillent, sur les hauteurs, d'élégants villages, dans une auréole digne des horizons du midi. Un pont suspendu unit, à Fleurville, la rive mâconnaise à la rive bressane de la Saône.

Vêrizet (*Virisetum*) est peuplé de 732 habitants. C'était, dans l'ancienne France, un archiprêtre du diocèse de Mâcon. Les évêques de cette ville en possédaient le château dont il ne reste plus de traces. Ponce II de Thoiria, sacré en 1200, le fit ceindre de murailles et de tours, et y ajouta un portail à pont-levis. Ce village, comme son hameau de Fleurville, dépend du canton de Lugny.

La gare de Fleurville dessert à la fois les populations viticoles répandues sur les côteaux et la jolie petite cité de Pont-